Гуманитарный проект

Государственное учреждение«Кореличский районный Центр культуры и народного творчества»

Софинансирование гуманитарного проекта
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	1. Наименование проекта:Этно-фест «Местечко»

	2. Срок реализации проекта: 2019-2020гг.

	3. Организация – заявитель предлагающая проект: Отдел идеологической работы, культуры и по делам молодежи Кореличского исполнительного комитета, ГУ «Кореличский районный Центр культуры и народного творчества».

	4. Цели проекта: привлечение туристов в г.п.Мир, посредствам проведения этно-фестиваля «Местечко», дать возможность всем желающим (туристам) получить информацию о своих корнях, узнать ряд исторических фактов из жизни жителей г.п. Мир довоенного времени.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

•
воссоздать или «оживить» историю белорусского полиэтнического, поликонфессиональногоместечка Мир Кореличского района довоенного времени, через театрализацию, реконструкцию жизненного уклада, обычаев, забытых ремёсел жителей города, создание масштабного постоянно меняющегося макета фестиваля;

•       открытие фотогалерею из жизни национальных меньшинств г.п. Мир довоенного времени. 

•
разработка анимационных программ ностальгического тура для каждой национальности (составить индивидуальный маршрут);

•
модернизировать концертную площадку для выступления коллективов поликонфессионального направления, проведение недели национальной культуры;

•        популяризировать правильное понимание истории родного края и роли личности в её истории;

•        открытие интерактивного музея национальных меньшинств.



	6. Целевая группа: подростки, молодёжь, взрослые, люди «третьего возраста», туристы.


	7. Краткое описание мероприятий  в рамках проекта:

Создание новых творческих коллективов; отбор и систематизация материалов для создания документально – хронологического фонда; издание информационно – методической продукции по этнографической и фольклорной культуре народов, открытие интерактивного музея из жизни национальных меньшинств 20-30-х года ХХ ст. в г.п. Мир; модернизация концертной площадки; проведение анимационной программы ностальгического тура, открытие фотогалереи национальных меньшинств, пресс-конференция «История довоенного Мира»; работа национальных подворий на протяжении всего фестиваля; анонсирование мероприятий в республиканских, региональных СМИ.

	8. Общий объём финансирования (в долларах США) – 40 000,00 $

	Источник финансирования

районный бюджет 
	Объём  финансирования 

(в долларах США)– 40 000,00 $

	Средства донора
	40 000,00 $

	Софинансирование
	

	9. Место реализации проекта:Гродненская область, Кореличский район, г.п. Мир

	10. Контактное лицо: Городник Наталья Николаевна, директор ГУ«Кореличский районный Центр культуры и народного творчества» 8-01596-71086,  natalya_gorodnik@mail.ru


Humanitarian project

State Institution "Korelichi District Center for Culture and Folk Art"

Humanitarian project co-financing
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	1. Name of the project:Ethno-fest "Town"

	2. The term of the project:2019-2020 years

	3. The applicant organization proposing the project:Department of ideological work, culture and youth affairs of the Korelichi Executive Committee, GU “Korelichi District Center for Culture and Folk Art”.



	4. The goals of the project: attracting tourists to the town of Mir, through the ethno-festival " Town ", to give everyone (tourists) the opportunity to get information about their roots, to learn a number of historical facts from the lives of residents of the town The world of pre-war time.



	5. Tasks planned for implementation in the framework of the project:
• to recreate or “revive” the history of the Belarusian multi-ethnic, multi-confessional town of Mir Korelichi district of the pre-war era, through theatricalization, reconstruction of the way of life, customs, forgotten crafts of the city residents, creation of a large-scale constantly changing layout of the festival;
• opening a photo gallery from the life of national minorities The world of pre-war time.
• development of animation programs for the nostalgic tour for each nationality (to create an individual route);
• modernize the concert venue for performances by ethno-confessional groups, holding a week of national culture;
• popularize the correct understanding of the history of the native land and the role of the individual in its history;
• Opening of an interactive museum of national minorities.



	6. Target group:adolescents, youth, adults, people of the "third age", tourists.


	7. Brief description of the project activities:Creation of new creative teams; selection and systematization of materials for creating a documentary - chronological fund; publication of informational and methodological products on the ethnographic and folklore culture of peoples, the opening of an interactive museum from the life of national minorities of the 20-30s of the XX century. in g. Peace; concert hall modernization; conducting an animation program for a nostalgic tour, opening a photo gallery of national minorities, a press conference "History of the pre-war World"; the work of national farmsteads throughout the festival; announcement of events in republican, regional mass media.


	8. Total amount of financing (in US dollars) - 40 000,00 $

	Source of financing:

district budget
	The amount of funding (in US dollars) - 40 000,00 $

	Donorfunds
	40 000,00 $

	Co-financing
	

	9. Location of the project:
the Republic of Belarus,Grodno Region, Korelichi district, Korelichi town

	10. Contact person: Gorodnik Natalya Nikolaevna, Director of the State Institution “Korelichi District Center for Culture and Folk Art” 8-01596-71086, natalya_gorodnik@mail.ru




